

Der Vorsitzende, Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl, eröffnet um 12.15 Uhr die ordentliche öffentliche Sitzung des Gemeinderates der Landeshauptstadt Graz. Er stellt fest, dass der Gemeinderat ordnungsgemäß einberufen wurde und beschlussfähig ist.

Bürgermeister Mag. **Nagl**:

Meine geschätzten Damen und Herren, ich darf Sie einladen, auf den Sitzen Platz zu nehmen, damit wir möglichst bald mit unserer heutigen Gemeinderatssitzung beginnen können.

Meine geschätzten Damen und Herren, ich darf Sie daran erinnern, dass wir heute um 21.00 Uhr auch unserem österreichischen Nationalteam noch die Daumen halten sollten. Ich darf Sie nun bitten, Platz zu nehmen.

Geschätzte Kolleginnen und Kollegen der Stadtregierung, hoher Gemeinderat, Herr Magistratsdirektor, geschätzte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, sehr geehrte Medienvertreterinnen und Medienvertreter und meine geschätzten Damen und Herren, die Sie uns via Livestream von zuhause oder von Ihrem Arbeitsplatz aus verfolgen. Ich darf Sie ganz, ganz herzlich zu unserer heutigen Gemeinderatssitzung begrüßen, darf diese eröffnen. Wir haben wieder ordnungsgemäß einberufen und wir sind auch beschlussfähig.

4 Entschuldigungen

Bgm. Mag. **Nagl**:

Ich habe heute zwei Entschuldigungen: Herr Gemeinderat Dr. Hofer ist heute beruflich verhindert und kann an der Sitzung nicht teilnehmen, und Frau Gemeinderätin Ussner ist erkrankt, wir wünschen ihr von hier aus gute Genesung.

5 Mitteilungen

Bgm. Mag. Nagl:

Ich darf gleich zu den Mitteilungen kommen.

5.1 Auflage folgender Protokolle: Protokolle der öffentlichen und nicht öffentlichen Sitzung vom 25. März 2021

Bgm. Mag. Nagl:

Die Protokolle der öffentlichen und nicht öffentlichen Sitzung vom 25. März 2021 wurden von der Schriftprüferin, Gemeinderätin Potzinger, überprüft und für in Ordnung befunden.

Die Protokolle liegen bis zum Tag vor der nächsten Gemeinderatssitzung, Mittwoch, den 7. Juli 2021, in der Präsidialabteilung, Referat Verfassung und Vergaberecht, Zimmer 323, zur Einsichtnahme auf.

Originaltext der Mitteilung:

Die Protokolle der öffentlichen und nicht öffentlichen Sitzung vom 25. März 2021 wurden von der Schriftprüferin, Gemeinderätin Potzinger, überprüft und für in Ordnung befunden.

Die Protokolle liegen bis zum Tag vor der nächsten Gemeinderatssitzung, Mittwoch, den 7. Juli 2021, in der Präsidialabteilung, Referat Verfassung und Vergaberecht, Zimmer 323, zur Einsichtnahme auf.

**5.2 Bürgerinnenamt,
vorübergehende Besetzung der Amtsleitung mit Herrn Mag. Eugen Pachler für
die Zeit vom 1.7.2021 bis 31.8.2021 (§ 72 Abs. 5 des Statutes der
Landeshauptstadt Graz)**

Bgm. Mag. Nagl:

Da die Leiterin des BürgerInnenamtes, Frau Dr.ⁱⁿ Ingrid Bardeau, mit Ablauf des 30.6.2021 in den Ruhestand tritt und die neue Abteilungsleiterin erst am 1.9.2021 ihren Dienst antreten wird, habe ich gemäß § 72 Abs 5 des Statutes der Landeshauptstadt Graz mit Wirksamkeit 1.7.2021 befristet bis 31.8.2021 Herrn Mag. Eugen Pachler mit der Leitung des BürgerInnenamtes beauftragt. Er war ja auch schon bei Abwesenheit der Abteilungsvorständin der Stellvertreter. Ich darf mich an dieser Stelle auch für die vielen, vielen Jahre der Zusammenarbeit bei Frau Dr.ⁱⁿ Bardeau bedanken. Sie hat den Urlaub noch angetreten und wird de facto auch nicht mehr in den Dienst jetzt kommen. Von dieser Stelle aus ein herzliches Dankeschön und alles Gute für die Zukunft (*Appl.*).

Originaltext der Mitteilung:

Da die Leiterin des BürgerInnenamtes, Frau Dr.ⁱⁿ Ingrid Bardeau, mit Ablauf des 30.6.2021 in den Ruhestand tritt und die neue Abteilungsleiterin erst am 1.9.2021 ihren Dienst antreten wird, habe ich gemäß § 72 Abs 5 des Statutes der Landeshauptstadt Graz mit Wirksamkeit 1.7.2021 befristet bis 31.8.2021 Herrn Mag. Eugen Pachler mit der Leitung des BürgerInnenamtes beauftragt.

Bgm. Mag. Nagl:

Ich möchte mich auch bedanken bei unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern. Es gab ja heute wieder die freiwillige Schnelltest-Möglichkeit von 8.00 Uhr bis zu Beginn der Sitzung und ich möchte mich auch bedanken, es war heute auch für alle Mitglieder des Gemeinderates und des Stadtsenates die Möglichkeit, die Handysignatur zu aktivieren. Vielen Dank für dieses Service, das uns entgegengebracht wurde (*Appl.*). Auf Ihren Tischen finden Sie heute auch einen Tätigkeitsbericht, nämlich den Tätigkeitsbericht des Sozialamtes 2020, Sie finden diese wichtige Lektüre auf Ihren Plätzen und ich bedanke mich auch für diesen Bericht bei der Abteilung.